

PARIGNÉ-L'ÉVÊQUE

## Nouveau succès du Clan des veuves



Des veuves qui n'engendrent pas la mélancolie.

Après le public challois, c'était au tour du public parignéen de découvrir dimanche dernier, le Clan des veuves, la comédie de Ginette Garcin, mise en scène par Yannick Livet et interprétée par l'atelier théâtre des Scoudidou. Comme leurs prédécesseurs, les spectateurs ont ri de bon cœur aux réparties de ces trois veuves joyeuses,

un peu portées sur la bouteille. De la mort du mari de Rose d'un accident de chasse... d'eau, transformé en AVC pour les voisins, aux régimes incongrus de Loulou qui déclare « *ce qu'on mange avec plaisir, ne fait pas grossir* », les gags s'enchaînent sans temps mort. Un comble, pour des veuves !